

L'imagination, les arts et le bonheur au cœur de la Semaine de la lecture à l'école Saint-Isidore

Val-d'Or, le 3 février 2017 - Du 17 au 20 janvier dernier, l'école Saint-Isidore a permis à ses élèves de vivre des moments bien spéciaux dans le cadre de la Semaine de la lecture. Pour l'occasion, le Comité de lecture de l'école avait élaboré des activités variées pour promouvoir la lecture auprès des enfants. Petits et grands ont su profiter de cette semaine pour plonger dans l'imaginaire d'auteurs jeunesse qui les ont transportés, avec leurs histoires, dans des aventures extraordinaires. Lecture, écriture, illustration et réflexions ont animé les élèves! La semaine s'est terminée par le tirage d'un livre par classe, gracieuseté de la Galerie du livre et de la Papeterie Commerciale de Val-d'Or.

Récit collectif et activité « Jamais sans mon livre »

Durant la semaine, madame Lucille Bisson, auteure professionnelle et secrétaire de l'école accompagnée des enseignantes, a proposé aux élèves de participer à une composition collective. Trois histoires ont été écrites (une par cycle). Chaque groupe-classe devait poursuivre l'histoire commencée par le groupe précédent. Les histoires collectives ont finalement été lues à l'interphone par des élèves inscrits au Midi Lecture. Vous pouvez aussi accéder à ces histoires dans le Cahier spécial de la Semaine de lecture publié sur la page web de l'école www.csob.qc.ca/saintisidore. L'activité « Jamais sans mon livre » a aussi permis de créer une belle ambiance dans l'école. Au son d'une cloche spéciale, les élèves et le personnel devaient s'arrêter et lire durant une période donnée, permettant de faire de la lecture, un beau moment de détente.

Bonheur et pastel

L'ensemble des élèves a également participé à un atelier de création avec l'artiste Karine Hébert, invitée dans le cadre de la Culture à l'école. Outre les apprentissages au niveau pictural, les enfants ont effectué un travail de réflexion sur la question du bonheur en amorce avec leur enseignant. C'est quoi le bonheur? Qu'est-ce qui les rend heureux? Les enfants ont par la suite apporté un objet en lien avec cette réflexion pour la réalisation d'une image illustrant leur propos. Pour chaque groupe, la série d'images a été mise en commun par une présentation de type kamishibaï (le kamishibaï est une série d'images qui est glissée dans un petit théâtre en bois nommé butaï) à la fin de chaque période de création.

Le comité de lecture souhaite remercier tous les élèves de leur participation dynamique et les commanditaires associés à cette Semaine et leur dit à l'an prochain!

-30-

Source : Caroline Neveu, conseillère en communication Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois

819 825-4220, poste 3013 neveu.caroline@csob.qc.ca